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I obtained my bachelor degree at China Pharmaceutical University (2005) and master degree in pharmacology at Paris-Sud XI University (2006-2008). I did my PhD in the lab of Pr. Alain GARDIER (EA3544 laboratory of Neuropharmacology and Serotonin) with a postgraduate fellowship from the Ministry of Higher Education and Research of France (2008-2011). The title of my PhD Thesis was « Analysis of gene’s expression profiles in mouse models of anxiety/depression ». My project was to characterize the molecular phenotype of mood disorders in these anxiety-depressive mice and to investigate the effects of antidepressants on the transcriptome using the techniques of DNA chips and qPCR on brain tissue. And I acquired a highly specialized training in molecular biology, microarray analyses and immunohistochemistry. During my first Post-doc (2012-2013) in the same lab, my research was focused on the treatment resistant depression in animal model when I did a lot of anxiety/depression-like behavioral tests in mice. 
In November of 2013, I joined in the NutriNeuro lab as a Post-doc researcher working with Pr. Muriel DARNAUDRY on two projects. In the first project, I studied Neonatal stress from altered visceral permeability to mood disorders in a transgenic mouse model (CA-MLCK) in collaboration with Pr. Vassilia Theodorou in TOXALIM lab of INRA in Toulouse. Now, I am working on Epigenetic and behavioral impacts of pre-conceptional nutrition and of early psychosocial stress in mice using the behavioral analysis and molecular biology technique. My work is funded by ANR, FFAS and INRA until October 2015.
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[bookmark: _GoBack]J’ai obtenu mon diplôme de licence en Chine puis mon diplôme de master en pharmacologie à l’Université de Paris-Sud XI en 2008. J’ai fait ma thèse dans le laboratoire EA 3544 « Dépression, plasticité et résistance aux antidépresseurs », avec le Pr. Alain GARDIER à partir de 2008. J’ai eu une allocation de recherche du Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche de France.  Ma thèse intitulée «Analyse de profils d’expression génique dans différents modèles murins d’anxiété/dépression». Avait pour but de caractériser le phénotype moléculaire des troubles de l'humeur chez des souris anxio-dépressives et étudier les effets des antidépresseurs sur le transcriptome en utilisant les techniques de puces à ADN et qPCR dans les tissus du cerveau. Je maîtrise complètement les techniques essentielles de biologie moléculaire et également d’analyse de puces à ADN et d’immunohistochimie. Lors de mon premier post-doc (2012-2013) dans le même laboratoire, ma recherche s’était concentrée sur la dépression résistante aux traitements dans un modèle animal. J’ai fait beaucoup de tests comportementaux de l’anxiété/dépression chez la souris.
Depuis novembre 2013, je travaille dans le laboratoire NutriNeuro en tant que post-doc avec le Pr. Muriel DARNAUDRY sur deux projets. Dans le premier projet, j’ai étudié le stress néonatal : de la perméabilité viscérale modifié aux troubles de l'humeur dans un modèle de souris transgénique (CA-MLCK) en collaboration avec le Pr. Vassilia Theodorou dans laboratoire TOXALIM de l'INRA à Toulouse. Maintenant, je travaille sur les impacts comportementaux et épigénétiques de la nutrition pré-conceptionelle et d’un stress précoce chez la souris en utilisant des techniques de biologie moléculaire et des tests comportementaux.  Mon travail est financé par l'ANR, FFAS et INRA jusqu'en octobre 2015.
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